

II- 1520 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 14. Juli 1971

No. 805/J

Anfrage

der Abgeordneten Frodl, Dr. Krainer, Neumann und Genossen an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft betreffend die Regulierung der "Kainach".

Wegen des Baues der Südautobahn wurde die "Kainach" von Söding bis Petzendorf reguliert.

Auf Grund dieser Regulierung wird der Fluß beschleunigt. Im nichtregulierten Unterlauf wird die Kainach daher bei kommenden Hochwasserführungen noch mehr Schaden anrichten. Im Raum Weitendorf hat dieser Fluß den Bauern schon viel Land genommen und in Zukunft wird dies noch voraussichtlich schlimmer werden.

Durch das Bauen der Phyrn-Autobahn verlieren die Bauern in diesem Gebiet ohnedies viel Grund, den Fluß in seinem Bett zu halten, wäre daher dringendst notwendig.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

- 1.) Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, Sorge zu tragen, daß die Kainach möglichst rasch bis zur Einmündung in die Mur reguliert wird?
- 2.) Wann, Herr Bundesminister, wird die Kainach im Raum Weitendorf reguliert?